

Webadresse der Quelle:

<https://www.alzheimer-bw.de/aktuelles/meldung-detail/news/projekt-demenz-und-kommune-impulstage-herausforderung-demenz-aktiv-werden-in-der-kommune/>

Projekt Demenz und Kommune Impulstage "Herausforderung Demenz - aktiv werden in der Kommune"

02.01.2018 - Politik und Gesellschaft

Auf gute Resonanz stießen die vier Impulstage in Schwäbisch Gmünd, Mosbach, Sulz und Heiligkreuztal im Rahmen unseres Projekts "Demenz und Kommune" (DeKo). Experten aus dem Demenzbereich und Entscheider aus den Kommunen haben sich einen ganzen Tag Zeit genommen für Information und Austausch:

- Welche Angebote werden vor Ort gebraucht, damit Menschen mit Demenz gut versorgt sind und mit ihrer Erkrankung am Leben im Quartier teilhaben können?
- Wie können die Angehörigen unterstützt werden?
- Was ist das Rezept erfolgreicher Projekte und was lässt sich daraus auf die eigene Kommune übertragen?

Die Beiträge und Projekt-Steckbriefe finden Sie [hier](#) auf unserer Website.

Und das sind die Projekt-Meilensteine 2018:

Herausgabe eines Impulspapiers Demenz als Planungshilfe für Kommunen, Aufbau des InfoPortal Demenz und Kommune, Ausbau der Fachstelle Demenz und Kommune. Wir halten Sie auf dem Laufenden!

[<< zurück zur Liste](#)



